

---

## [Point promenade](#)

Temps de lecture

2 minutes

- Publié le 19/01/2023 - 11:42 Mis à jour le 19/01/2023 - 11:42

Quartier Saint-Julien, à Oissel-sur-Seine, une nouvelle promenade vient d'être inaugurée, plus verte, plus agréable et ouverte à tous les publics.

Dans le cadre du Nouveau Programme National de Renouvellement Urbain (NPNRU), la Métropole Rouen Normandie, en partenariat avec la commune d'Oissel-sur-Seine, l'Agence Nationale pour la Rénovation Urbaine (ANRU), l'Agence Nationale pour la Cohésion des Territoires (ANCT) et le bailleur SIEMOR, a engagé un vaste projet de rénovation urbaine du quartier Saint-Julien d'Oissel-sur-Seine. Après la réhabilitation des immeubles d'habitations par SIEMOR, la requalification de la promenade Saint-Julien avec la création de jeux pour enfants vient créer un cheminement qualitatif à cet espace de vie redessiné.

---

**Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Maire de Rouen, Président de la Métropole Rouen Normandie et Stéphane Barré, Maire d'Oissel-sur-Seine :** « *En repensant les espaces publics du quartier Saint-Julien, la Métropole Rouen Normandie et la Ville d'Oissel-sur-Seine s'engagent pour un cadre de vie plus agréable, plus vert et plus fonctionnel. Ce projet de transformation urbaine ambitieux favorisera la mobilité, le bien-être et le lien social au sein de ce quartier.* »

Les travaux se sont déroulés de septembre 2024 à janvier 2025. L'objectif est d'améliorer la qualité de vie des habitants grâce à un nouvel aménagement urbain plus attractif et fonctionnel, autour des résidences réhabilitées, d'un nouveau centre commercial et de deux équipements publics communaux (équipement socio-culturel et petite enfance).

Située à l'arrière des résidences SIEMOR, la promenade Saint Julien constitue un véritable lieu de rencontre intergénérationnel. Elle comprend des cheminements piétons sécurisés et un éclairage public renouvelé avec des LEDS, deux aires de jeux adaptées aux enfants et adolescents, un espace détente avec terrain de pétanque et tables de pique-nique, une végétalisation renforcée pour favoriser le rafraîchissement urbain et la biodiversité avec la plantation de 52 arbres dont 22 fruitiers ainsi que des cépées, des vivaces et graminées.

Les travaux, entamés début septembre 2024, se sont achevés en janvier 2025. Le montant des travaux de la promenade s'élève à 771 672 TTC avec un soutien financier de 330 697 € de la Région Normandie, 100 000 € pour la commune d'Oissel-sur-Seine et de 68 371 € pour l'ANRU.